

## Auffrischkurs für Tafel-Fahrer

Bad Wörishofen – Zu einem zweistündigen Auffrischkurs hat der Bad Wörishofer Tafel-Ver- ein seine Fahrer/-innen und interessierte Mit- arbeiter/-innen eingeladen. Denn Fortbildung für die Ehrenamtlichen der Tafel ist der Leiterin Ilse Westphal ein besonders wichtiges Anliegen. Referent war der ehemalige Soldat und Fahrlehrer Wolfgang Rosenbauer, der selbst auch Fahrer bei der Tafel ist. „Die meisten der Anwesen- den würden bei einer echten theoretischen und praktischen Prüfung beides nicht bestehen“, sagte er eingangs bei der Weiterbildung. Diese Aussage konnten die Teilnehmer gleich selbst testen, da der Experte eine Fülle von Themen bereithielt. Stichworte hierzu sind unter ande- rem neue Verkehrsregeln, Vorfahrtsregeln, Blink- en, Warnblinkanlage sowie Verhalten an einer Bushaltestelle, einem Fußgängerübergang, In- selbefahrung, Autolichter und Außenspiegel bis hin zu Verhalten von Motorradfahrern, Richtgeschwindigkeiten und Baustellen auf Autobahnen, Reißverschlussverfahren, Rettungsgasse sowie Verhalten bei Unfällen, Pausen bei langen Fahrten und dem neuen EU-Führerschein. Da aggressives und rücksichtsloses Verhalten im Straßenverkehr zunimmt, wies Wolfgang Rosenbauer mehrmals auf den Slogan „Hal- lo Partner danke schön“ hin, der schon Anfang der 70er Jahre in einer großen Verkehrssicherheitskampagne im Vorder- grund stand. Bei einigen Themen gab es anregende Diskussionen, weshalb sich die Teilnehmer einig waren, dass dieser Auffrischkurs fortgesetzt werden soll.

